



こんにちは

日本共産党

2010. 12. 16 No.6

富田たく

です

事務所 高円寺南3-30-12 電話 3314-5551 FAX 3318-1492
メール info@tomitatau.jp ホームページ http://www.tomitatau.jp

カーブミラー設置要求に応え 区・土木事務所所長と交渉

区議団アンケートに多数の要望

日本共産党区議団のアンケートには、カーブミラーの設置や道路の補修などを求める声が多数寄せられました。

10月現場調査

私・富田たくは、10月27日、その地域の党支部や藤原区議とともに、示された地図や番地をもとに、現場を調査しました。



土木事務所と交渉

12月13日、杉並土木事務所に出向き、所長と交渉しました。所長と職員は丁寧に対応してくれ、一つ一つの場所を地図上で確認しました。

所長は、「現場を確認し、カーブミラーが設置できるかどうか、調査する」と答えました。また、「信号機が設置されているところには、カーブミラーを設置しない。荒玉水道や

環七道路と歩道、青梅街道と歩道は都道であるので、東京都に申し入れしてもらいたい」と回答しました。

主な要望場所

- 和田3-11 ●和田1-70 ●堀ノ内・妙法寺 ●和田郵便局・商店街入り口・車両進入禁止の標識
- 高円寺南5と中野3の間 ●神田川・弁天橋 ●高円寺南5-28と5-25の間の道路補修 ●青梅街道・いなげや付近 ●荒玉水道・堀ノ内齋場付近 ●中央幼稚園付近 ●高円寺南4・ガソリンスタンド付近 ●帝釈天通り・大和湯付近 ●馬橋通り・たばこ屋付近 ●高円寺陸橋の下・ライメン屋とガソリンスタンド結ぶ横断歩道設置 などです。

「これからも、みなさんの要望に応え、富田たくは安心して住める杉並をめざします。」



高円寺南と泉南地域で 国政・区政報告会を開く

12月12日に高円寺南地域で、12月14日に泉南地域で、日本共産党の国政・区政を報告する会が開かれました。

私、富田たくも報告者として、この期間の活動や地域要求の課題と到達について報告しました。

中国・ロシア・北朝鮮の問題

酒井・日本共産党杉並地区委員長は、北朝鮮や中国、ロシアとの間で起こっている情勢について、日本共産党の見解を示しました。

尖閣や千島問題では、尖閣も千島も歴史的経過や国際協定の点からも日本の領土であることは明確。わが党は政府に対して「この見地で、はっきり主張するよう」求めている。また、北朝鮮は蛮行をくりかえしてきた国だからこそ武力衝突を避け、早急に対話で解決することが求められていると表明しました。また、中国国民のノーベル平和賞受賞に関連し、体制の反対勢力の存在と活動の自由を認めることが必要だというわが党の見解を述べました。

田中区長のもとで

藤原区議は、田中新区長になり、日本共産党のがんばりが実って、区政が変わってきた状況を報告。減税自治体構想の凍結、区長多選自粛条例の廃止、学校普通教室へのクーラー設置など、区民と党区議団がいっしょになって区政を動かした様子を報告しました。しかし、一方で、問題だらけの「子供園」や「小中一貫教育」を進める区長の姿勢は容認できないと報告しました。

地元での活動報告

私・富田たくは、高円寺の小中一貫教育についての説明会の様子。方南町エレベーター用地確保のニュースがどこでも歓迎され、方南町のケーキ屋で富田のピラが貼りだされている様子。和泉・公社住宅解体の説明会の様子を報告しました。

両説明会あわせて、35名の方が参加していただきました。参加者からは、住宅リフォーム助成制度や減税基金の積み立て状況などの

質問や方南陸橋の歩道のスクランブル化などの要望が出されました。また、方南・ドンキホーテとの交渉を127回開催している住民運動や国家公務員住宅建て替えの状況なども紹介されました。

東京民報の記者も取材にいらっしゃいました。

方南会館にて、国政・区政報告会開く

